



Liste 4

IG Metall in der BARMER

# GUTE LEISTUNGEN – GERECHT FINANZIERT!



**Sozialwahl  
2023**

**Gesundheit ist ein wertvolles Gut.** Verlässliche und gute Gesundheitsversorgung ist kein Luxus, sondern etwas, das wir uns leisten müssen. Durch immer mehr Profitorientierung steckt zwar viel Geld im Gesundheitssystem, Versicherte bekommen aber trotzdem nicht immer problemlos die Leistungen, die sie brauchen. Arzttermine, Medikamente, Zahnersatz und vieles mehr.

**All das muss für alle Versicherten schnell und in guter Qualität zugänglich sein.** Ohne Zuzahlungen! Dass Versicherte immer mehr privat bezahlen müssen, ist ein ungerechter Missstand, den wir zurückdrehen wollen. Digitalisierung ist ein Schlüsselthema unserer Zeit. Wir wollen diesen Weg weiter gestalten, sodass Digitalisierung die Gesundheitsversorgung verbessert. Nah dran sein an den Versicherten ist der Schlüssel. Die BARMER ist eine große Kasse, die jedoch immer ansprechbar sein muss, ob per Telefon, in einer Beratungsstelle oder per App.

**Inga Neumann:**

„Mitbestimmung ist unser täglich Brot – in der Arbeitswelt, der Politik in Berlin, ebenso wie in den Sozialversicherungen. Der tägliche Kontakt mit unseren Mitgliedern heißt, dass wir immer nah an den Versicherten sind. Arbeitnehmer\*innen, Azubis, Studierende, Erwerbslose und Rentner\*innen. Wir wissen, wo der Schuh drückt, denn sie sagen es uns!“



## Unsere Liste

**Jan-Paul Grüner**, IG Metall Vorstand, Frankfurt am Main  
**Inga Neumann**, IG Metall Vorstand, Frankfurt am Main  
**Thomas Bleile**, Geschäftsführer  
IG Metall Villingen-Schwenningen  
**Lisa Möller**, Betriebsrätin HIRO LIFT Hillenkötter, Bielefeld  
**Sascha Höfler**, Betriebsratsvorsitzender  
Robert Schröder GmbH, Wuppertal

... und weitere

**Seit über 125 Jahren** tritt die IG Metall für faire Löhne, eine humane Arbeitswelt und einen solidarischen Sozialstaat ein. Seit vielen Jahrzehnten sind wir in den Gremien der sozialen Selbstverwaltung aktiv – bei der BARMER, anderen Krankenkassen, der Rentenversicherung und den Berufsgenossenschaften. Sozialpolitik, die Menschen in allen Lebenslagen gut absichert, das ist unser Programm, dafür steht die IG Metall.

**Mehr zur IG Metall, unseren Zielen bei der Sozialwahl und unseren Kandidat\*innen gibt es auf [igmetall.de/sozialwahl](http://igmetall.de/sozialwahl)**



**Jan-Paul Grüner:**

„Das Gesundheitssystem braucht eine Radikalreform. Eine Bürgerversicherung, in die alle Menschen einzahlen, bringt mehr Gerechtigkeit ins System, was bessere Leistungen für alle ermöglicht.“

